



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30067

05/03/2018

78476

AUTOR/A: CASADO BLANCO, Pablo (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que según las estadísticas del Instituto Nacional de Estadística (INE) para el año 2017, respecto al número de viajeros en alojamientos de turismo rural, la provincia de Ávila ocupa el décimo lugar con un total de 122.825 viajeros.

Según las estadísticas del INE para el año 2017, respecto al número de pernoctaciones en alojamientos de turismo rural, la provincia de Ávila ocupa el undécimo lugar con un total de 306.173 pernoctaciones.

Madrid, 09 de abril de 2018